

## Aktionstag - Junge Fahrer 2011

Fehlende Erfahrung, Alkohol und Drogen im Straßenverkehr bei der jugendlichen Bevölkerungsschicht, ist immer ein akutes Thema. Jedes Wochenende sind entsprechende Unfallberichte der Presse zu entnehmen. Deshalb ist es der Kreisverkehrswacht Göppingen wichtig, mit Präventionsarbeit tätig zu sein. Am Aktionssamstag, 2. Juli, der dieses Jahr auf der Neuen Mitte in Göppingen abgehalten wird, sollen Jugendliche zwischen 10 und 17 Uhr mit Hilfe von Rauschbrillen, praktischen Übungen mit dem Fahrzeug, Simulationsgeräte und Schauvorführungen für die Gefahren im Straßenverkehr sensibilisiert werden. Kreisverkehrswacht, Kreisjugendrotkreuz, Initiative „der sichere Landkreis“, die Polizeidirektion Göppingen und die Stadt Göppingen sind mit dabei und bringen sich an der Veranstaltung mit ein. **red**